

La Russie n'enverra pas de troupes au Belarus car le gouvernement de ce pays contrôle la situation.

Image not found or type unknown



Moscou, 2 septembre (RHC)- Le porte-parole du Kremlin, Dmitri Peskov, a assuré que la situation au Belarus est sous contrôle et qu'il ne faut pas envoyer des forces militaires russes pour freiner les tensions dans le pays voisin.

Depuis le 9 août, Belarus est le théâtre de protestations contre les résultats des élections qui ont donné la victoire, avec 80,1% des voix, au président Alexander Loukachenko au pouvoir depuis 1994. L'opposition dénonce une présumée fraude au processus électoral.

Le président russe, Vladimir Poutine a annoncé jeudi dernier qu'il interviendrait militairement et qu'il enverrait des troupes au Belarus si besoin était en vertu d'un accord militaire signé entre les deux pays.

Cependant, dans des déclarations à la presse, Peskov, a indiqué lundi que Moscou n'envisage pas d'utiliser sa réserve d'agents de sécurité formée pour le Belarus car en ce moment la situation est sous contrôle malgré la poursuite de certaines mobilisations.

« Je veux réitérer que pour le moment l'on n'envisage pas l'utilisation de la réserve. Le président a également souligné qu'elle ne serait utilisée que dans une situation extrême dans laquelle des éléments extrémistes commenceraient une déstabilisation directe. Mais nous voyons maintenant que la situation est sous contrôle » a affirmé le diplomate russe.

Le porte-parole du Kremlin a ajouté que s'il fallait envoyer un groupe d'agents de sécurités russes au Belarus, l'on n'aurait pas besoin de l'approbation du Conseil de la Fédération Russe, le Sénat, car la réserve de forces serait utilisée dans le cadre des accords ratifiés par le parlement russe, qui stipulent certains engagements de la Russie ».

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/232969-la-russie-nenverra-pas-de-troupes-au-belarus-car-le-gouvernement-de-ce-pays-controle-la-situation>



Radio Habana Cuba